
江西省对口升学考试试题

英语模拟试卷（1）
本试卷分第Ⅰ卷(选择题)和第Ⅱ卷(非选择题)两部分，共 150 分。

考生注意：

1．答题前，考生务必将自己的准考证号、姓名填写在答题卡上。考生要认真

核对答题卡上粘贴的条形码的“准考证号、姓名、考试科目”与考生本人准考

证号，姓名是否一致。

2．第Ⅰ卷每小题选出答案后，用 2B 铅笔把答题卡上对应题目的答案标号涂

黑，如需改动，用橡皮擦干净后，再选涂其他答案标号。第Ⅱ卷用黑色墨水签

字笔在答题卡上书写作答。在试题卷上作答，答案无效。

3．考试结束，监考员将试题卷、答题卡一并收回。

第Ⅰ卷 选择题

Ⅰ．单项选择题(本大题共 25 小题，每小题 1 分，共 25 分)
从 A、B、C、D 中，选出可以填入空白处的最佳选项，并在答题卡上将该项涂

黑。

1．I ________ walk back because there were no buses.

A．can  B．need  C．had to  D．have to

【答案】C

【详解】考查情态动词。句意：我不得不步行回去，因为没有公共汽车。A. can 能；B. 

need 需要；C. had to 不得不（过去式）；D. have to 不得不（动词原形）。根据

“because there were no buses”可知，这里强调由于客观情况而导致的不得不采取的行

动，且为一般过去时，故用 had to，故选 C。

2．I hear you’ve got a set of valuable coins for the Winter Olympic Games. ________ I 

have a look?

A．Do  B．May  C．Shall  D．Should

【答案】B



【详解】考查情态动词辨析。句意：我听说你得到了一套珍贵的冬季奥运会硬币。我可以

看一下吗？A. Do 做；B. May 可以（征求同意或表示允许）；C. Shall 要不要……（用于主

动提供帮助、建议或询问意见）；D. Should 应该。根据“…I have a look”可知，此处表

示征求同意。故选 B 项。

3．A computer ________ think for itself; it must be told what to do.

A．can’t  B．couldn’t C．may  D．might not

【答案】A

【详解】考查情态动词。句意：计算机无法自行思考；必须告诉它该做什么。A. can’t 不

能；B. couldn’t 不能（过去式）；C. may 可能；D. might not 可能不会。根据“it must 

be told what to do.”可知，电脑不能自己思考，这里需要一个表示“能力”的情态动词

来表达电脑没有自我思考的能力，在这个句子中，描述的是电脑的一种普遍的、客观的性

质，为一般现在时，故用 can’t。故选 A。

4．Our classroom ________ every day.

A．may clean  B．can clean  C．must be clean  D．must be cleaned

【答案】D

【详解】考查含有情态动词的被动语态。句意：我们的教室必须每天打扫。分析句子可

知，主语“Our classroom”与动词“clean”之间是被动关系，所以要用被动语态，

“must be cleaned”表示“必须被打扫”。故选 D。

5．I can’t find my wallet. It ________ stolen on the bus.

A．has  B．must have  C．must have been  D．had

【答案】C

【详解】考查“must have done”的用法。句意：我找不到我的钱包了。肯定是在公交车



上被偷的。根据“I can’t find my wallet. ”可知，此处是对



过去情况的比较肯定的推测。“must have + 过去分词”结构用于肯定句中，表示对过去

发生的事情的推测。而钱包是“被偷”，所以要用被动语态“been stolen”。故选 C。

6．—Can I start from the beginning?

—Yes, you ________.

A．could  B．can  C．are able to  D．can be able to

【答案】B

【详解】考查情态动词。句意：—我可以从头开始吗？—是的，你可以。A. could 可以，

能够（问句中一般表示委婉语气）；B. can 可以，能够（问句中一般表示征求对方的许

可）；C. are able to 能够；D. can be able to（无此说法，表达错误）。分析句子结构可

知，问句中用 can 提问，回答也应该使用 can。故选 B 项。

7．The sun ________ at night

A．can’t see  B．can’t be seen  C．need see  D．must see

【答案】B

【详解】考查含有情态动词的被动语态。句意：在夜晚，太阳不可能被看到。根据句意可

知，The sun “太阳”和 see “看”之间是被动关系；又含有情态动词的被动语态的结构

为：情态动词（not）+ be +及物动词的过去分词。故选 B 项。

8．—Write to me when you get home.

—________．

A．I must B．I should C．I will D．I can

【答案】C

【详解】考查情景交际。句意：—你回家后给我写信。—我会的。A. I must 我必须；B. I 

should 我应该；C. I will 我会的；D. I can 我可以。根据语境可知，此处是对别人提出



要求的回应，意为“我会写信的”。故选 C 项。

9．Sorry, but we cannot go to New York. Our friends ________ to see us next Sunday.

A．come B．are coming C．have come D．came

【答案】B

【详解】考查一般将来时。句意：对不起，我们不能去纽约。我们的朋友下星期天要来看

我们。根据“next Sunday”可知，此处用一般将来时，动词 come 可用现在进行时表示

将来。故选 B。

10．Hello, this is Mary. Is that Ellen ________？

A．speak B．speaks C．speaking D．spoken

【答案】C

【详解】考查非谓语动词。句意：你好，我是玛丽。你是艾伦吗？这是打电话用语，“Is 

that...speaking?”表示“请问是……在讲话吗？”，是固定表达，要用现在分词

“speaking”。故选 C。

11．Your classmates ________ at school yesterday.

A．were B．are C．was D．is

【答案】A

【详解】考查一般过去时和主谓一致。句意：你的同学昨天都在学校。“yesterday”表明

句子要用一般过去时，主语“Your classmates”是复数，所以 be 动词要用 were。故选

A。

12．________ car is yours, the white one or the black one?

A．Whose B．What C．Who D．Which

【答案】D



【详解】考查特殊疑问句。句意：你的车是哪一辆，白色的还是黑色的？A. Whose 谁

的；B. What 什么；C. Who 谁；D. Which 哪一个。根据“the white one or the black 

one?”可知，这是在特定范围让回答者做出选择，所以需要用“which”来提问。故选

D。

13．Look! The boys _________ basketball on the playground.

A．play B．plays C．is playing D．are playing

【答案】D

【详解】考查现在进行时。句意：看！男孩子们正在操场打篮球。根据“Look! (看)”可

知，是现在进行时的标志词，现在进行时的构成是“be (am/is/are)+V-ing”；“the 

boys”是可数名词复数作主语，要遵循语法一致原则，be 动词要用“are”。故选 D。

14．There_________ milk and bananas on sale in that supermarket.

A．be B．am C．is D．are

【答案】C

【详解】考查主谓一致。句意：在那个超市里有牛奶和香蕉出售。在“There be”句型

中，当有多个主语时，遵循“就近原则”，即谓语动词的形式与最靠近它的主语保持一

致。在此句中，“milk”是不可数名词，离“be”动词更近，所以用“is”。故选 C。

15．My grandma enjoys __________ to music.

A．listen B．listens C．listened D．listening

【答案】D

【详解】考查非谓语动词。句意：我的奶奶喜欢听音乐。enjoy doing sth.“喜欢干某

事” ，固定搭配。故选 D。

16．I ________ that my brother was rather quiet during dinner.



A．will notice B．am noticing C．notice D．noticed

【答案】D

【详解】考查一般过去时。句意：我注意到我哥哥吃饭时相当安静。根据“was”可知，

此处为一般过去时，“notice”的过去式是“noticed”。故选 D。

17．Tom learns English very hard. He ________ CCTV English News every morning.

A．listen B．listen to C．hear D．listens to

【答案】D

【详解】考查动词短语。句意：汤姆学英语非常努力。他每天早上听中央电视台英语新

闻。listen 是不及物动词，意为“听”，不能直接跟宾语，后面如果要接宾语，必须加介

词 to，即，listen to；“ He ”是第三人称单数，故应用 listen 的第三人称单数形式。故选

D。

18．I am learning how to play ________ tennis.

A．a B．the C．an D．不填

【答案】D

【详解】考查冠词辨析。句意：我正在学习打网球。“play tennis”表示“打网球”，在

表示进行球类运动时，球类名词前不加冠词。故选 D。

19．She is ill today, ________ she is still working hard.

A．but B．so C．or D．because

【答案】A

【详解】考查连词辨析。句意：她今天生病了，但她仍然努力工作。A. but 但是；B. so 因

此；C. or 否则；D. because 因为。“She is ill today”表示她今天生病了，这是一个不利

的情况，“she is still working hard”



表示她仍然在努力工作，这与生病的情况形成了转折。故选 A。

20．What’s four and three?

A．Twelve. B．Nine. C．Seven. D．Five.

【答案】C

【详解】考查基数词。句意：四加三等于多少？A. Twelve 十二；B. Nine 九；C. Seven

七；D. Five 五。根据“What’s four and three?”可知，此处是加法运算，4+3=7。故选

C。

21．It took her ________ to finish washing clothes yesterday.

A．two hour and a half B．two and a half hours

C．two and a half hour D．a half and two hour

【答案】B

【详解】考查时间的表达及名词的数。句意：昨天她花了两个半小时洗完衣服。结合选项

可知，此处是时间的表达，两个半就是“two and a half”；hour 是可数名词，故“两个

半小时”就是“two and a half hours”或“two hours and a half”。故选 B。

22．Among her achievements were cooking, writing, playing ________ piano and 

dancing.

A．a B．the C．/ D．her

【答案】B

【详解】考查定冠词。句意：她的成就包括烹饪、写作、弹钢琴和跳舞。在英语中，表示

演奏乐器时，乐器前面要加定冠词“the”，“play the + 乐器”。故选 B。

23．They are on the last period of ________ journey around the world.

A．its B．our C．his D．their



以上内容仅为本文档的试下载部分，为可阅读页数的一半内

容。如要下载或阅读全文，请访问：

https://d.book118.com/257122045046010011

https://d.book118.com/257122045046010011

